

digital





digital

La revolución digital ha penetrado en muchos ámbitos de nuestra vida. Es imposible imaginar el trabajo y el tiempo de ocio de la mayoría de las personas sin las tecnologías digitales. Al hacer accesible la información, crear una amplia gama de canales de comunicación y asumir trabajos monótonos o peligrosos, facilitan y enriquecen nuestras vidas en muchos aspectos. Sistemas de alta complejidad pueden hoy detectar cada vez mejor y más rápidamente las células cancerosas en las muestras de tejido o frenar un vehículo a tiempo antes de que se produzca una colisión inminente. Pero al mismo tiempo, también albergan riesgos. En muchas acciones cotidianas revelamos una gran cantidad de información y no sabemos quién la utiliza para enviarnos mensajes, publicidad o contenidos políticos. Hoy se plantea cada vez más la cuestión de en qué cosas es mejor que tomen las decisiones los humanos o las máquinas.

264940

Documental,
04 x 30 min.,

árabe, español, inglés

23 episodios
adicionales
disponibles.

Tráiler



264940 024

Tribunales digitales – La inteligencia artificial en el Derecho

En muchos países, la administración atraviesa un proceso de transformación digital. En pocos ámbitos tiene un mayor alcance que en la Justicia. La inteligencia artificial promete más neutralidad y eficacia. Incluso se utiliza ya para evaluar la probabilidad de reincidencia de los delincuentes. ¿Cómo se controlan las decisiones de las máquinas? ¿Qué factores de influencia hay que tener en cuenta para desarrollar este tipo de tecnologías? ¿Y qué significa para una persona que la condene una máquina?

Documental, 30 min., 2024, HD; árabe, español, inglés

264940 025

¡Cópíame! – Mi gemelo digital y yo

Un "gemelo digital" es una imagen informatizada de un objeto real, una copia virtual. Esta tecnología también puede utilizarse para replicar a un ser humano. Los datos personales se utilizan para entrenar una inteligencia artificial que, vinculada a un avatar, simula una personalidad de la forma más verosímil posible. Con este método se pretende preservar los recuerdos y características de una persona más allá de su vida para que, por ejemplo, la familia y los seres queridos puedan seguir en contacto con la copia digital incluso después de la muerte. ¿Cómo se crea esa copia? ¿Y qué cuestiones éticas plantea?

Documental, 30 min., 2024, HD; árabe, español, inglés

264940 026

Jugar con las emociones – La manipulación en la red

La presencia constante de Internet tiene un fuerte impacto en la psique y la comunicación humanas. Por ejemplo, las personas pueden dejarse influir deliberadamente en línea por el miedo, la ira, el amor o el orgullo, o embotarse emocionalmente. ¿Y cómo es posible la orientación o la confianza en un mundo caracterizado por las noticias falsas, la propaganda y las relaciones simuladas? Un troll de Internet estadounidense, una superestrella quemada de la industria asiática de los influencers, una cínica fábrica de noticias falsas de Europa del Este, propagandistas estatales rusos y un psicólogo ofrecen reveladoras perspectivas sobre la realidad de la manipulación emocional.

Documental, 30 min., 2024, HD; árabe, español, inglés

264940 027

Alerta troll: regodearse en línea

Hay distintos tipos de trolls en Internet. Algunos actúan de forma organizada y muy agresiva, por ejemplo cuando interrumpen debates en línea con contenidos provocativos. Pero es probable que haya un pequeño troll en casi todo el mundo. Especialmente en discusiones acaloradas, los comentarios irreflexivos pueden desencadenar una avalancha. ¿Dónde está el límite entre la expresión legítima de una opinión y el abuso exagerado? Aquí no hay respuestas generalizadas, por lo que merece la pena detenerse en ejemplos concretos y sus procesos de negociación, algunos judiciales, otros sociales.

Documental, 30 min., 2024, HD; árabe, español, inglés

